



**Вестник
Евразийской академии
административных наук
Научно-теоретический журнал
Издается с июня 2007 года**

А

Журнал включен в Перечень ведущих рецензируемых научных журналов и изданий, в которых должны быть опубликованы основные научные результаты диссертаций на соискание ученых степеней доктора и кандидата наук по юридическим наукам (решение Президиума Высшей аттестационной комиссии Минобрнауки России от 27 января 2016 года).

Учредитель: НП «Евразийская академия административных наук» (г. Москва).

Главный редактор: В. А. Юсупов, доктор юридических наук, профессор.

Редакционная коллегия:

С. Н. Братановский, доктор юридических наук, профессор (г. Москва);
С. В. Запольский, доктор юридических наук, профессор (г. Москва);
А. Б. Зеленцов, доктор юридических наук, профессор (г. Москва);
С. И. Ибрагимов, доктор юридических наук, профессор (г. Душанбе);
В. И. Исмаилов, доктор философских наук, профессор (г. Баку);
Р. Л. Лившиц, доктор философских наук, профессор (г. Комсомольск-на-Амуре);
Е. Б. Лупарев, доктор юридических наук, профессор (г. Краснодар);
А. Б. Новиков, доктор юридических наук, профессор (г. Санкт-Петербург);
Ю. Н. Старилов, доктор юридических наук, профессор (г. Воронеж);
Н. Т. Шерипов, доктор юридических наук, профессор (г. Бишкек).

Ответственный редактор: М. О. Каррыев.

За содержание и достоверность материалов статей редакция ответственности не несет.
Мнения авторов могут не совпадать с точкой зрения редакции.

Адрес учредителя: 127083 г. Москва, Петровско-Разумовская аллея, д. 12а,
НП «Евразийская академия административных наук».

Адрес редакции: 127411 г. Москва, ул. Учинская, д. 7,
издательство НП «Евразийская академия административных наук».
Тел.: (8442) 46-68-42.
E-mail: izdviesp@mail.ru

ISSN 2072-3342

Журнал зарегистрирован в Федеральной службе по надзору за соблюдением законодательства в сфере массовых коммуникаций и охране культурного наследия.
Свидетельство о регистрации средства массовой информации ПИ № ФС77-26647
от 28 декабря 2006 года.

А



**Herald
of the Eurasian Academy
of Administrative Sciences
Theoretical Scientific journal
Published since June 2007**

The Journal is included in the list of the leading peer-reviewed scientific journals and publications, which should be published by the main results of theses for the degree of doctor, candidate of science in legal sciences (Decision of Presidium of the Higher Attestation Commission of Education and Science Ministry of the Russian Federation on the 27 January 2016).

Founder: the Eurasian Academy of Administrative Sciences (Moscow).

Editor-in-Chief: V. A. Yussupov, Doctor of Law, Professor.

Editorial Board:

S. N. Bratanovsky, Doctor of Law, Professor (Moscow);
S. V. Zapolskii, Doctor of Law, Professor (Moscow);
A. B. Zelentsov, Doctor of Law, Professor (Moscow);
S. I. Ibragimov, Doctor of Law, Professor (Dushanbe);
V. I. Ismailov, Doctor of Philosophy, Associate Professor (Baku);
R. L. Livshits, Doctor of Philosophy, Professor (Komsomolsk-on-Amur);
E. B. Luparev, Doctor of Law, Professor (Krasnodar);
A. B. Novikov, Doctor of Law, Professor (St. Petersburg);
N. T. Sheripov, Doctor of Law, Professor (Bishkek);
Yu. N. Starilov, Doctor of Law, Professor (Voronezh).

Executive Editor: M. O. Karriev.

*Editorial is not responsible for the content or accuracy of materials.
Opinions of the authors may not coincide with the opinion of the editorial board.*

Address of Founder: 127083 Moscow, Petrovsko-Razumovskaya Alley, 12a,
the Eurasian Academy of Administrative Sciences.

Editorial Address: 127411 Moscow, Uchinskaya St., 7,
Publishing House of the Eurasian Academy of Administrative Sciences.

Telephone: (8442) 46-68-42.
E-mail: izdviesp@mail.ru

ISSN 2072-3342

*The magazine is registered by the Federal Service for Supervision of Compliance with Legislation
Governing Mass Communications and Protection of Cultural Heritage,
Certificate of Registration ПИ № ФС77-26647
on December 28, 2006.*



СОДЕРЖАНИЕ

Туляков А. С., Козел Д. А., Бахиркина Е. Ю.

Особенности участия адвоката-защитника на досудебных стадиях уголовного процесса 7

Климов Е. В.

Правовое регулирование сделок, связанных с трансграничным обращением акций 15

Доронькин Р. В.

Государственная услуга – функция социального государства 20

Куликов В. Ю.

Возможности договорной свободы в нормах наследственного права 25

Худяшова Р. В.

Право человека на достоинство в России и его защита 29

Исаков В. С.

Значение понятия «официальные спортивные соревнования» для применения наказания в виде административного запрета на посещение мест проведения официальных спортивных соревнований в дни их проведения 32

Янкин А. Н.

Ограничение неприкосновенности частной жизни при домашнем аресте 37

Янкин А. Н.

Судебный порядок получения разрешения на проведение некоторых следственных действий как гарантия законности ограничения неприкосновенности частной жизни 41

Дворянов И. Б.

Некоторые особенности механизма совершения незаконной переделки гражданского оружия 45

Тарасова А. Г.

Юридические процедуры, обеспечивающие реализацию гражданских (личных) прав человека. Теоретико-правовой аспект 47

Рыков Д. А.

Оспаривание отдельных обеспечительных конструкций в деле о банкротстве 52

Сорокина Н. В., Костин С. Н., Семёнова А. Ю.

Влияние деятельности комиссии по делам несовершеннолетних на состояние преступности среди несовершеннолетних 56

Братановский С. Н., Остапец О. Г.

Обеспечение транспортной безопасности в России: административно-правовой аспект 61

Сахиева Р. А.

Законодательство о государственных наградах Республики Татарстан 68

Дрон П. Я.

Специальная оценка условий труда: проблемы и перспективы 72

Геллс В. И.

Ядерная программа КНДР: международно-правовые вопросы 78

Валевская А. А.	
Проблемы перерегистрации акционерных обществ в качестве публичных.	
Смена статуса акционерного общества	81
Максимов А. А.	
Возникновение и развитие права на протест в России	87
Новичихин П. Г.	
Развитие отечественного законодательства, связанного с уголовной ответственностью частных детективов или работников частной охранной организации	92
Пахомова Н. А.	
Права человека и их защита в международном праве.....	95
Белоусов А. В.	
Особенности осмотра места происшествия при расследовании краж, совершенных на железнодорожном транспорте из одежды, сумки или другой ручной клади, находившихся при потерпевшем	99
Янкин А. Н.	
Соблюдение права человека на неприкосновенность частной жизни при производстве следственных действий, разрешения суда на проведение которых не требуется.....	103
Скорбунов Л. А.	
Судебный приказ в системе актов арбитражных судов кассационной инстанции.....	107
Шихшабекова З. М.	
Правовое регулирование вознаграждения автора служебного изобретения.....	112
Нигметзянов А. А.	
О содержании конституционно-правовых компетенций в сфере поощрения граждан	114
Болгова Ю. В.	
Проблемы применения законодательства о регулировании труда лиц, работающих вахтовым методом	122
Амаев И. С.	
Административно-правовое регулирование деятельности гражданской авиации.....	126
Медведев Н. В.	
Современное состояние и правовая основа оперативно-розыскной деятельности территориальных органов Министерства внутренних дел РФ на районном уровне по выявлению и раскрытию преступлений, совершенных на особо важных и режимных объектах оборонно-промышленного комплекса	130
Нигметзянов А. А.	
К вопросу о содержании конституционно-правовых отношений в сфере поощрения граждан	133
Сорокина Н. В., Костин С. Н., Штоппель Е. С.	
Управление дошкольным образованием в условиях модернизации: теоретико-правовые основы совершенствования	140
Сорокина Н. В., Костин С. Н., Попов Н. А., Брюханова А. М., Птицына К. А.	
Правовое регулирование юридической ответственности главы муниципального образования: особенности правоприменительной практики	147
Щербаков Н. С.	
Административно-правовой статус лиц старшего возраста.....	154
Поздравляем с юбилеем!	158
ОБ АВТОРАХ.....	159



CONTENTS

Tulyakov A. S., Kozel D. A., Bakhirkina E. Yu.

Specific Features of the Participation of Defense Attorney at the Pre-trial Stages of Criminal Proceedings 7

Klimov E. V.

Legal Regulation of Transactions Related to Cross-border Circulation of Shares 15

Doronkin R. V.

State Service is a Function of a Social State 20

Kulikov V. Yu.

The Possibility of Contractual Freedom in the Norms of Inheritance Law 25

Hudyashova R. V.

The Human Right to Dignity in Russia and its Protection 29

Isakov V. S.

The Meaning of the Concept "Official Sports Competition" for the Application of Punishment
in the Form of an Administrative Ban on Visiting Venues for Official Sports Competitions
on the Days of Their Holding 32

Yankin A. N.

Privacy restriction upon house arrest 37

Yankin A. N.

Judicial Procedure for Obtaining Permission to Carry Out Certain Investigative Actions as a Guarantee
of the Legality of the Restriction of Privacy 41

Dvoryanov I. B.

Some Features of the Mechanism for Committing Illegal Alteration of Civilian Weapons 45

Tarasova A. G.

Legal Procedures Ensuring the Implementation of Civil (Personal) Human Rights.
Theoretical and Legal Aspect 47

Rykov D. A.

Challenge of Separate Security Structures in a Bankruptcy Case 52

Sorokina N. V., Kostin S. N., Semyonova A. Yu.

Influence of the Activities of the Commission on Juvenile Affairs on the State of Juvenile Delinquency 56

Bratanovsky S. N., Ostapets O. G.

Ensuring Transport Safety: Administrative and Legal Aspects 61

Sakhieva R. A.

Legislation on state awards of the Republic of Tatarstan 68

Dron P. Ya.

Special Assessment of Working Conditions: Problems and Prospects 72

Gells V. I.

North Korea's Nuclear Program: International Legal Issues 78

Valevskaya A. A.	
Problems of Re-registration of Joint-Stock Companies as Public. Change of the Status of the Joint-Stock Company.....	81
Maksimov A. A.	
The Emergence and Development of the Right to Protest in Russia.....	87
Novichikhin P. G.	
Development of Domestic Legislation Related to the Criminal Liability of Private Detectives or Employees of a Private Security Organization.....	92
Pakhomova N. A.	
Human Rights and Their Protection in International Law.....	95
Belousov A. V.	
Features of Inspection of the Scene during the Investigation of the Thefts Committed on a Railway Transportation from Clothes, Bag or Other Hand Luggage, Were at the Victim.....	99
Yankin A. N.	
Compliance with the Human Right to Inviolability of Private Life in the Production of Investigative actions, the Court's Permission to Conduct them is not Required.....	103
Skorbunov L. A.	
The Court Order in the System of Acts of Arbitration Courts of Cassation Instance.....	107
Shikhshabekova Z. M.	
Legal Regulation of the Remuneration of the Author of the Service Invention.....	112
Nigmatyanov A. A.	
On the Content of Constitutional and Legal Competences in the Sphere of Citizens' Encouragement	114
Bolgova Yu. V.	
Problems of Application of Legislation on the Regulation of Labor of Persons Working on a Rotational Basis	122
Amaev I. S.	
Administrative and Legal Regulation of Civil Aviation	126
Medvedev N. V.	
The Current State and Legal Basis of the Operative-Search Activity of the Territorial Bodies of the Ministry of Internal Affairs of the Russian Federation at the District Level for the Detection and Disclosure of Crimes Committed at Particularly Important and Regime Facilities of the Defense Industry Complex	130
Nigmatyanov A. A.	
On the Issue of the Content of Constitutional and Legal Relations in the Sphere of Citizens' Encouragement	133
Sorokina N. V., Kostin S. N., Shtoppel E. S.	
Management of Pre-School Education in the Context of Modernization: the Theoretical and Legal Basis for Improving	140
Sorokina N. V., Kostin S. N., Popov N. A., Bryukhanova A. M., Ptitsyna K. A.	
Legal regulation of legal responsibility of the head of a municipal formation: features of law enforcement practice	147
Scherbakov N. S.	
Administrative and Legal Status of Older Persons.....	154
Congratulations on the anniversary!.....	158
THE AUTHORS' DATA	159